

SESSION EXTRAORDINAIRE TENUE AU 878, CHEMIN DU ROI À LONGUE-POINTE-DE-MINGAN
LE 13 MAI 2024 À 18 h 30

SOUS LA PRÉSIDENCE DE MADAME GINETTE PAQUET, MAIRESSE

ÉTAIENT PRÉSENTS :

Madame Ginette Paquet	Mairesse
Monsieur Pierre Vibert	Conseiller 1
Madame Laurentia Duguay	Conseillère 2
Monsieur Claude Vibert	Conseiller 3
Monsieur Jean-Marc Collin	Conseiller 4
Madame Bianca Vibert	Conseillère 6

ÉTAIENT ABSENTS :

Monsieur Jean Poirier	Conseiller 5
-----------------------	--------------

SONT AUSSI PRÉSENTS : Monsieur Nader Ghabi, directeur général

#2024-05-66 OUVERTURE DE LA RÉUNION

Les membres présents à l'ouverture de la séance formant quorum, l'assemblée est déclarée régulièrement constituée par la présidente.

PROPOSÉ PAR : Laurentia Duguay

SECONDÉ PAR : Pierre Vibert

ET RÉSOLU majoritairement par tous les conseillers présents que la session soit ouverte à 18 h 30.

#2024-05-67 ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR

ATTENDU QUE les membres du conseil renoncent à la lecture de l'ordre du jour;

PROPOSÉ PAR : Jean-Marc Collin

SECONDÉ PAR : Laurentia Duguay

ET RÉSOLU unanimement par tous les conseillers présents d'accepter l'ordre du jour tel que présenté.

#2024-05-68 ROUVRIRE L'ACCÈS AU SITE DU BOUT DU BANC

ATTENDU QUE le site du bout du banc est situé sur des terres publiques et à l'intérieur des limites municipales de Longue-Pointe-De-Mingan;

ATTENDU QUE le chemin d'accès menant à ce site est sous la responsabilité du ministère des transports et de la mobilité durable;

ATTENDU QUE la municipalité de Longue-Pointe-De-Mingan a été récemment avisée de la présence de différents déchets et débris sur le site;

ATTENDU QUE la municipalité, en collaboration avec le ministère des ressources naturelles et des forêts, travaille en rapport au nettoyage de ce site;

ATTENDU QUE récemment, le chemin du bout du banc a été bloqué avec des blocs de béton par le ministère des transports et de la mobilité durable;

Attendu Que le site du bout du banc est fréquenté par la population de Longue-Pointe-De-Mingan pour pratiquer l'activité de pêche;

ATTENDU QU'une pétition, signée par plus d'une centaine de citoyens (105 signatures), a été déposée au conseil municipal lors de la rencontre extraordinaire tenue à la municipalité de Longue-Pointe-De-Mingan le 13 mai 2024;

ATTENDU QUE les citoyens qui ont signé cette pétition désirent que le chemin d'accès au site du bout du banc soit accessible;

IL EST PROPOSÉ PAR : Jean-Marc Collin

SECONDE PAR : Laurentia Duguay

ET RÉSOLU unanimement par tous les conseillers présents

QUE la municipalité de Longue-Pointe-De-Mingan demande au ministère des transports et de la mobilité durable de rouvrir l'accès au site du bout du banc dans les plus brefs délais.

MADAME LA MAIRESSE RÉPOND AUX QUESTIONS DU PUBLIC

#2024-05-69 FERMETURE DE LA RÉUNION

IL EST PROPOSÉ PAR : Laurentia Duguay

APPUYÉ PAR : Pierre Vibert

ET RÉSOLU unanimement par tous les conseillers présents que la session soit fermée à 21h 21.

Nader Ghabi, DG

Ginette Paquet

Je Ginette Paquet, mairesse, atteste que la signature du présent procès-verbal équivaut à la signature par moi de toutes les résolutions qu'il contient au sens de l'article 142 (2) du Code municipal.